

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Pola asuh yang dilakukan oleh ibu *single parent* dalam perkembangan kemandirian anak di Desa Sindang Mandi Kecamatan Baros Kabupaten Serang yaitu: 1). pola asuh otoriter terjadi pada ibu *single parent* karena ia sangat merasakan kepedihan atas apa yang telah terjadi pada dirinya yaitu menjadi single parent akibat perceraian dengan kasus perselingkuhan yang dilakukan oleh pasangan. , pendidikan yang rendah serta lingkungan tempat tinggal. 2). pola asuh permisif terjadi pada ibu *single parent* yang status ekonominya rendah, dan terlalu sibuk dengan pekerjaannya. 3). pola asuh demokratis terjadi pada ibu *single parent* yang berkounikasi baik dengan anak, tingkat pendidikan yang cukup tinggi untuk orang-orang zaman dulu.
2. Dampak dari pola asuh yang dilakukan ibu kepada anak secara berbeda menimbulkan perilaku yang berbeda pada anak. Anak yang diasuh secara otoriter mempunyai kemandirian yang introvert yang cenderung pemalu dan kurang percaya diri. Anak yang diasuh secara permisif akan mempunyai kemandirian yang introvert dan melakukan segala sesuatu sesuka hatinya. Sedangkan akan yang diasuh secara demokratis

akan mempunyai kemandirian yang ekstrovert, bertanggung jawab, bersikap hangat, dan lebih berprestasi.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, maka saran yang dapat disampaikan sebagai berikut:

1. Bagi orang tua sebaiknya agar lebih memperhatikan pola asuh yang akan diberikan kepada anaknya, agar berdampak positif pada kehidupan anak dimasa mendatang. Sikap orang tua yang terlalu membiarkan anak melakukan sesuatu yang diinginkannya diharapkan lebih tegas dan memperingatkan anak ketika berbuat salah. Dan untuk orang tua yang bersikap sangat keras kepada anak supaya sedikit mengurangi kekerasan atau sikap ketat terhadap anak dan lebih mengetahui apa yang di inginkan oleh anak.
2. Bagi anak diharapkan untuk memahami pola asuh yang diberikan ibu, mematuhi segala sesuatu yang di katakan oleh ibu, menghargai keputusan ibu, mempunyai sikap yang sopan kepada ibu, dan bersikap terbuka apabila ada sikap orang tua yang berlebihan dan tidak disukai oleh anak lebih baik membicarakan dan berkomunikasi dengan baik. Karena bagaimanapun ibu selalu ingin yang terbaik untuk anaknya, tidak ada orang tua yang tidak sayang kepada anaknya. Oleh karena itu

kita sebagai anak harus selalu menuruti apa yang diperintahkan oleh ibu karena mau bagaimanapun ibu adalah guru terbaik sepanjang masa.